

Real Estate

MARKET & LIFESTYLE

¿A qué se debe la apreciación del peso frente al dólar?

Publicado: Martes, 15 Enero 2019

Escrito por Ricardo Vázquez



La paridad del peso frente al dólar ronda los 19 pesos por dólar, en sus operaciones al mayoreo ha estado ligeramente por debajo de dicho nivel en los últimos días, por lo que el peso ha sido la moneda emergente que más se ha fortalecido en el arranque de año. ¿Qué explica dicha situación?

De acuerdo con un análisis de CI Banco, “en las últimas cuatro semanas, lo ocurrido tanto externa como internamente ha favorecido al peso mexicano, logrando sortear de buena forma las recientes preocupaciones sobre el desempeño económico mundial. Consideramos que esta buena racha puede ampliarse por varias semanas más. Sin embargo, esta semana la tendencia de apreciación estará a prueba, en gran parte debido a elementos externos. No hay que olvidar que así de fácil como los inversionistas se contagian del optimismo, así puede cambiar la percepción hacia una percepción de cautela y de incertidumbre”.

Agregaron que la percepción de que la FED esté menos propensa a subir tasas de interés, que se conoce como “dovish” y el optimismo de las negociaciones comerciales entre Estados Unidos y China, han impulsado en el corto plazo el apetito de los inversionistas por activos de mayor riesgo, favoreciendo a la moneda mexicana en los primeros 15 días del año, que por momentos le ha permitido romper los 19.0 pesos por dólar en las operaciones al mayoreo, en particular en la modalidad spot.

“Este optimismo puede ampliarse por días o semanas, por lo que no descartamos que el peso se aprecie hacia 18.70 (pesos por dólar) spot en el corto plazo. Sin embargo, esta buena racha estará condicionada a episodios de incertidumbre bajo un contexto internacional e interno riesgoso”.

De corto plazo, la dirección de análisis económico y bursátil de la institución bancaria señalan que cuatro asuntos pondrán a prueba el actual optimismo del mercado cambiario mexicano: Brexit, prolongación del shutdown, plan de negocios de Pemex e inicio de temporada de reportes corporativos trimestrales en Estados Unidos.

.